

ABSTRAK

WIDYAWATI A. TJI TJI “Implementasi Eksekusi Barang Jaminan Fidusia di PT. Adira Finance Kota Ternate” dibimbing oleh Dahlai Hasim, dan Hardina.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mengetahui Penerapan Eksekusi Barang Jaminan Fidusia Di PT. Adira Finance Kota Ternate, (2) Faktor-Faktor Penghambat Eksekusi Yang Menjadi Kendala Di PT. Adira Finance Kota Ternate. Penelitian ini menggunakan penelitian hukum empiris, lokasi penelitian diambil di Kantor PT. Adira Finance Kota Ternate. Jenis dan sumber data mencakup data primer, dan data Sekunder, teknik pengumpulan data yaitu, Penelitian lapangan, bertujuan untuk memperoleh informasi dengan teknik wawancara tipe pertanyaan teratur ditunjukkan pihak yang berkompeten. Penelitian kepustakaan, bertujuan untuk mengumpulkan data dan informasi yang tersedia, yang kemudian dijadikan pondasi dasar dalam penelitian tersebut. Analisis Data, Data primer dan data sekunder. Hasil penelitian dan pembahasan Pelaksanaan Eksekusi Barang Jaminan Fidusia. Yakni Eksekusi Merupakan: Tindakan paksa yang dilakukan oleh pihak pengadilan negeri terhadap pihak yang kemudian kalah dalam berperkara dimana putusan pengadilan tersebut mengandung perintah kepada pihak yang kalah.

Faktor kendala dalam eksekusi berdasarkan permasalahan yang terjadi dilpangan yang penulis amati terkait dengan kendala eksekusi yang dilakukan oleh PT. ADIRA Finance Cabang Kota Ternate menunjukkan dan sebagaimana pula dimaksudkan dalam ketentuan pasal 29 Undang-Undang Nomor 42 Tahun 1999 Tentang Jaminan fidusia, dan Mengenai eksekusi objek jaminan kendaran mobil suzuki futura pick Up yang berwarna putih yang menjadi objek eksekusi oleh PT. ADIRA Finance Cabang Ternate, bahwa faktor penghambat eksekusi yang dilakukan oleh PT. Adira Finance Cabang Ternate yaitu adanya kendala yang dihadapi oleh pihak PT. ADIRA. Finance Cabang Ternate yang melakukan eksekusi secara sepihak sehingga mendapat perlawanan oleh debitur beserta keluarganya

Kata Kunci: Implementasi Eksekusi Barang Jaminan Fidusia